

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Cuidados básicos de las suculentas](#)
[Google Noticias](#)

▪ [MIO Cable ejecuta cambio de motor](#)

■ Entregan balance

Masiva presencia de turistas en avistamiento de ballenas



Foto: Alcaldía de Buenaventura

[VALLE DEL CAUCA](#)

Sábado 9 de Noviembre, 2024

Un balance positivo sobre la temporada de avistamiento de ballenas jorobadas durante este 2024, presentó la Alcaldía Distrital de Buenaventura.

Según la institución, la temporada que terminó superó los cuarenta mil turistas participantes de las jornadas de avistamiento en el Pacífico vallecaucano.

La Alcaldía Distrital presentó el balance de la temporada, considerada una de las actividades más emblemáticas de la región y uno de los principales atractivos turísticos del Distrito y afirmó que "la belleza natural de Buenaventura, junto a su exuberante fauna y flora, continúa siendo uno de los principales imanes para el turismo, ofreciendo experiencias únicas que conectan profundamente con cada visitante".

El balance

Durante esta temporada, que se extendió entre julio y octubre, Buenaventura recibió a más de 62.500 visitantes, de los cuales 41 mil realizaron el avistamiento de ballenas en la Bahía de Buenaventura y Bahía Málaga, lo que generó una reactivación económica estimada en 43 mil millones de pesos.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Polémica: Petro presentó el escudo de Colombia con cambios, vea cómo quedaría](#)



[Moto invadió el carril del MIO y terminó bajo el bus](#)



[DJ Exotic entre la vida y la muerte tras tiroteo en motel de la vía Cali-Jamundí: esto se sabe hasta el momento](#)



[Ataque a DJ Exotic: dos capturados y múltiples armas incautadas tras balacera](#)

El secretario distrital de Turismo de Buenaventura, Jhon Anderson Riascos destacó la importancia de mantener una colaboración continua con los promotores turísticos y otras instituciones para asegurar un monitoreo efectivo de la actividad.

En ese sentido afirmó que “es fundamental brindar información precisa y promover un turismo ordenado y armonizado con las diferentes instituciones. Esto nos permite reflejar la realidad y mejorar la experiencia para cada visitante”.

La encuesta de satisfacción aplicada a los turistas también permitió identificar aspectos a mejorar, como el manejo de residuos sólidos en las zonas de playa.

En este sentido, la Secretaría de Turismo trabajó en articulación con los consejos comunitarios para emplear a 10 personas en labores de limpieza permanente durante la temporada.

Al respecto, el funcionario indicó que “nuestro compromiso es ampliar este programa para el próximo año, fortaleciendo la limpieza y cuidado de las playas en colaboración con la comunidad local”.

Además, la encuesta reveló que Buenaventura es un destino predilecto para parejas, quienes encontraron un ambiente romántico y paradisíaco.

Esto sirve para desarrollar nuevas campañas de promoción y así consolidar a Buenaventura como una opción ideal para el turismo en pareja.

La Secretaría de Turismo ha fortalecido la promoción del avistamiento de ballenas a través de alianzas estratégicas con agencias de turismo y prestadores de servicios en el país, así como con la participación en eventos nacionales, lo que ha incrementado la visibilidad del Distrito.

En ese sentido dijo que “esperamos que Buenaventura continúe consolidándose como un destino de preferencia para turistas nacionales e internacionales, y seguiremos promoviendo nuestras bondades naturales y culturales”.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Beneficiarios de Fonder Valle cuentan con facilidades para ...



Alarma en Jamundí por ola de atentados terroristas



Refuerzan vigilancia en Jamundí